

EFFETS DE L'EXPOSITION  
À LA LUMIÈRE



Les zones d'obscurité restant dans l'âme humaine seront soumises au pouvoir révélateur de la lumière et donc plus facilement transmutes. Les dettes karmiques ne seront pas effacées par l'entrée dans un champ de lumière plus intense, cependant, une plus grande exposition aux forces divines renforcera l'impulsion permettant de dissoudre les ombres restant dans l'enveloppe de la personnalité, et obstruant la lumière de l'âme.

Les mirages et les illusions continueront de façonner le monde humain jusqu'à la fin de l'ère qui arrive, lorsque la pureté spirituelle sera atteinte par une masse critique d'âmes qui entreront dans le Royaume des Âmes. L'exposition à la lumière fera avancer l'expansion de ce Royaume supérieur.



Les êtres humains évolués reconnaîtront le pouvoir des vibrations de la pensée et de l'émotion, dans le façonnement des expériences des individus et des groupes. Les personnes, rassemblées par leur résonance vibratoire, découvriront que les mirages et les illusions seront amplifiés par le biais du groupe.

Cependant, dans ce monde fluide des éthers, lorsqu'un individu constatera que la résonance initiale du groupe se transformera en dissonance, cette « unité de conscience » pourra se déplacer vers une sphère vibratoire supérieure simplement en déplaçant sa conscience.



Lorsque la lumière de l'âme donne naissance à l'amour et qu'un individu irradie l'amour dans le champ éthérique, une sphère magnétique est créée, qui a le pouvoir d'accélérer le progrès spirituel des autres âmes sur le Chemin, tout comme le chemin de cette âme a été accéléré par des Êtres plus évolués. Beaucoup apprendront à incarner et à rayonner les qualités divines en empruntant le chemin qui mène à la Hiérarchie spirituelle.

Un grand et divin dessein sera élaboré dans l'âge qui vient grâce à l'alignement subtil des âmes humaines avec les ashrams des Maîtres de Sagesse, ceux qui guident tous les chercheurs à travers les étapes de l'évolution supérieure. Tout comme l'archer aligne son arc avec le centre d'une cible, l'âme apprend à aligner sa volonté avec le but fixé dans l'Esprit de Dieu.



UNE  
HIÉRARCHIE DE  
LA LUMIÈRE



L'une des plus grandes réalisations de l'humanité au cours du siècle dernier a été l'égalité de traitement entre tous les individus sans distinction de race, de sexe, de religion, de classe ou de handicap - toutes les catégories utilisées par les êtres humains pour se définir sur le plan matériel.

Il est évident que cet objectif a été atteint de manière inégale dans les pays développés et à peine approché dans d'autres pays, mais les forces subtiles derrière la vague de mondialisation ont poussé les nations et les entreprises à se rapprocher de l'objectif.

Le travail inachevé de l'humanité dans ce domaine est visible dans les affrontements enflammés entre les religions ainsi qu'entre les classes sociales, entre les puissants et les faibles.



Dans la nouvelle ère, lorsque le courant d'évolution se déplacera vers le domaine de la conscience, les êtres humains ne seront pas considérés comme des formes mais comme des grains de lumière luttant pour trouver une plus grande Lumière. L'égalité sera perçue dans un contexte d'illumination. Ceux qui arriveront au même niveau d'éclat seront reconnus comme égaux. Les différences les plus saillantes au sein d'un groupe ou d'une nation seront perçues en degrés de sagesse et de compréhension.

Derrière la porte de l'ère du Verseau se trouve un monde d'énergie entrecoupé de lignes infinies de lumière d'intensités variables. Les individus et les groupes qui émettront de fortes ondes électromagnétiques attireront des âmes sœurs. Ceux qui ont la plus grande luminosité seront reconnus comme membres de la Hiérarchie spirituelle.



Au fur et à mesure que la nouvelle civilisation prendra forme, la Hiérarchie deviendra la principale source d'enseignants et de dirigeants, attirant un grand nombre sur le chemin du retour à l'Esprit. Peu, parmi les chercheurs actifs de lumière résisteront au désir de suivre l'exemple vivant des Êtres illuminés qui ont emprunté ce Chemin jusqu'à son terme, mais qui ont choisi de rester sur Terre pour servir ceux qui viendront après eux.

Au fil du temps, un nombre croissant de chercheurs se tourneront vers eux pour obtenir des conseils et des orientations, réalisant que ces êtres voient du plus haut point de vue et comprennent du plus profond puits de sagesse.



Une nouvelle hiérarchie de valeurs deviendra également manifeste dans la nouvelle Terre. Elle élèvera le bien-être de la société au-dessus des préférences de l'individu. Les plaisirs de la chair feront place aux joies de l'âme, dont l'une sera la satisfaction d'atteindre des objectifs communs qui servent le plus grand Bien.

L'éducation se concentrera sur la croissance spirituelle et la participation de l'âme au plan évolutif. La guérison impliquera la prise de conscience par l'âme des schémas karmiques qui bloquent la circulation de l'énergie et limitent l'expression créative. Le processus sera déclenché par l'observation du besoin et l'intuition créative indiquant la manière d'y répondre.



Cette représentation de l'avenir semblera être une élucubration de l'imagination à propos de l'histoire humaine. Elle semblera étrangère et même fantastique aux oreilles humaines habituées à la dialectique du conflit et de la dualité. Nous vous exhortons à être ouverts au fait que la conscience humaine s'étendra inévitablement dans la direction décrite.

Il y aura un niveau de conscience qui transcende les oppositions extrêmes et recherche l'équilibre qui apporte l'harmonie pour le bien de la sphère commune de la vie. Au lieu du bien et du mal, de la lumière et de l'obscurité, de l'ami et de l'ennemi, les nombreuses gradations de lumière deviendront apparentes, exposant la réalité d'une hiérarchie de lumière.



La hiérarchie divine des vies sur Terre sera révélée dans le nouveau monde. On comprendra que le seigneur de notre monde, le Logos Planétaire, sert sous le conseil et la direction de l'Être divin connu sous le nom de Logos Solaire, le seigneur de notre système solaire et créateur du plan d'évolution pour toutes les planètes de la famille du soleil.

Guidée par le seigneur planétaire, la Hiérarchie spirituelle élabore le plan évolutif, faisant appel à l'aide d'êtres humains avancés chaque fois que cela est possible. Cette hiérarchie divine des vies s'extériorisera à l'ère de la lumière, entraînant un nouvel ordre. Lorsque cette réalité pénétrera dans la conscience humaine et y prendra pied, la nouvelle ère sera en marche.



Imaginez une mer de substance éclairée, peuplée d'Êtres qui apparaîtraient comme des fanaux éblouissants ; La « puissance » de pure conscience qu'ils émettraient aveuglerait presque l'œil physique. Les Enseignants Spirituels seront vus comme des phares, leurs chelas étant attirés vers eux par les fréquences de la lumière et de l'amour. Leurs enseignements révéleront le Grand Dessein du Créateur de notre monde à travers la lumière de la compréhension qui nourrit l'amour et la sagesse. La conscience émanant de la Hiérarchie de Lumière sera la force organisatrice la plus puissante du nouveau monde.



Le terme « être divin » deviendra progressivement archaïque, à mesure que la divinité dans toutes les formes deviendra évidente dans le futur. Il sera reconnu que la Lumière Divine est la source de toute vie et qu'elle imprègne toute la sphère terrestre.

Ceux qui sont considérés comme des Êtres divins, tels que les membres de la Hiérarchie, ont assimilé et incarné cette lumière dans une plus grande mesure que les êtres humains ordinaires. L'ampleur de leur lumière amplifiera la lumière de l'âme humaine à mesure que la Terre évoluera vers le futur qui lui est destiné.

*[Cliquez ici pour la section suivante](#)*

